



Diputados invitan a Foro abierto para construir nueva Ley de Ciencia

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, y de Educación, de la Cámara de Diputados invita a las personas interesadas a participar en el Parlamento Abierto para enriquecer la iniciativa de Ley en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnología e Innovación.

El objetivo es ofrecer este espacio para escuchar las opiniones y puntos de vista de los ciudadanos sobre el proyecto de Ley en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnología e Innovación.

“De esta manera, con un trabajo conjunto, estaremos construyendo la Ley que nuestro país necesita para el presente, con visión de futuro”, indicó el diputado Javier López Casarín, quien preside la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación.

El Parlamento Abierto se llevará a cabo en una serie de foros; el primero de estos será el miércoles 29 de marzo, en el Salón Protocolo, del Edificio C, del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Los interesados en los foros de Parlamento abierto pueden realizar su registro vía telefónica, al número 55 5036 0000, extensiones 57090 o 68261. Así como a través de los correos electrónicos com.educacion@diputados.gob.mx y ccti@diputados.gob.mx.

<https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud/diputados-invitan-a-foro-abierto-para-construir-nueva-ley-de-ciencia/>